

Manifiesto por el Día internacional de la Mujer



El día 8 de marzo es el Día Internacional de la Mujer.
En 1900 un grupo de mujeres trabajadoras hicieron huelga en Estados Unidos.
Estas mujeres querían mejorar sus condiciones de trabajo.
Gracias a esta **huelga** se empezó a celebrar el día Internacional de la Mujer.

Huelga. Cuando un grupo de trabajadores paran de trabajar como forma de protesta.

Hoy aún existe mucha desigualdad y por ello los Ayuntamientos, las Diputaciones y el Gobierno tienen que seguir trabajando en **igualdad de género**.

Diputación. Organismo encargado de gobernar en la provincia.

Desde el Ayuntamiento de Medina de Pomar nos comprometemos a hacer las acciones necesarias para conseguir la igualdad de género y tendremos en cuenta a todas las mujeres para conseguirlo:

Igualdad de género. Cuando los hombres y mujeres tienen los mismos derechos, oportunidades y viven en igualdad.

- Las mujeres con discapacidad
- Mujeres migrantes
- Mujeres de diferentes etnias
- Mujeres que viven en zonas rurales.

Etnia. Grupo de personas que pertenecen a una comunidad con las mismas características sociales y culturales

Las mujeres somos la mitad de la población.

Naciones Unidas dice que conseguir la igualdad de género es urgente para mejorar la sociedad actual.

Naciones Unidas. Es la mayor organización y unión de países que existe en el mundo.

En el Ayuntamiento nos comprometemos a trabajar para acabar con la violencia hacia las mujeres y cumplir el **Pacto de Estado contra la Violencia de Género.**

Pacto de Estado contra la Violencia de Género. Pacto que hicieron los partidos políticos españoles para acabar con la violencia de género.

Para conseguir la igualdad de género y terminar con la violencia hacia las mujeres tenemos que actuar en todas las áreas de la sociedad: educación, empleo, salud, participación política y la toma de decisiones.

En el Ayuntamiento crearemos medidas para conseguir que:

- Las mujeres tengan las mismas condiciones en los trabajos y puedan tener puestos importantes.
- Las mujeres y niñas vivan en entornos seguros y respetuosos.

- Las mujeres no tengan que hacer todas las tareas del hogar y tengan tiempo para trabajar y disfrutar de su familia sin renunciar a ninguna de las dos cosas.

Desde el Ayuntamiento queremos trabajar junto a toda la población para conseguir la igualdad para todas las personas y una sociedad más justa.

¡Juntas y juntos podemos construir un mundo donde todas las mujeres y niñas vivan libres de violencia y desigualdad!